

Ressort: Politik

Syrien öffnet Grenzen zu Israel und Jordanien

Damaskus, 14.10.2018, 22:42 Uhr

GDN - Syrien wird am Montag die Grenzen nach Israel und Jordanien wieder eingeschränkt öffnen. Der Grenzübergang zwischen Israel und Syrien werde nur für UN-Truppen offen sein, teilten israelische Behörden am Sonntagabend mit.

Vier Jahre lang war der Grenzübergang in der Nähe der Stadt Quneitra geschlossen. Auch die Grenze zwischen Syrien und Jordanien wird nicht für den normalen Verkehr geöffnet, berichtet die jordanische Nachrichtenagentur Petra. Die Grenze zwischen den beiden Ländern war drei Jahre lang geschlossen. Die staatliche syrische Nachrichtenagentur Sana bestätigte die geplante Grenzöffnung am Sonntag und meldete, dass auch mit dem Irak über eine Öffnung der Grenze verhandelt wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113471/syrien-oeffnet-grenzen-zu-israel-und-jordanien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com